

PATINAGE ARTISTIQUE

Coupe de Fontenay

La section kiss&cry de l'USF est en ébullition: la coupe de Fontenay va se dérouler samedi 1er et dimanche 2 février dans le palais des glaces fontenaysien, la patinoire municipale du complexe sportif Salvador-Allende. « C'est un rendezvous très attendu, en particulier par les parents. Nous allons accueillir tous les patineurs d'Île-de-France. La Coupe de Fontenay, c'est trois mois de préparation! », déclare la présidente Lurdes Martins. Sur la glace, on patinera à partir de 6 ans et jusqu'à l'âge adulte, depuis les catégories initiation jusqu'aux niveaux R1, R2 et R3. En entrée libre. •